



## 5月行事予定

日	曜	校内行事
1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	完全下校 17:30↓ 心電図検診 ALT
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	内科検診
11	火	
12	水	3年修学旅行説明会 16:00
13	木	
14	金	眼科検診
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	全国学力・学習状況調査(3年)
28	金	テスト前学習 部活停止(3日前)↓ 英語検定
29	土	
30	日	
31	月	定期テストⅠ①

※緊急事態宣言の発表に伴い、修学旅行を6月8日(火)～10日(木)に延期します。

### ※部活動について(当面の活動において)

- 平日は1時間半程度、休日は2時間程度とします。
- 朝練習は実施しません。
- 健康観察などを行い体調面の管理を行います。
- 直接的な接触を避けることや用具の使用など、活動については「京都府の指針」や「亀岡市教育委員会のガイドライン」に基づいて行います。

保護者の方のご理解のもと、部活動への参加をよろしくお願いいたします。

※今後も、新型コロナウイルスに係わる状況により、予定を変更する場合がありますが、ご了承下さい。

## 『新年度のスタートにあたって』

校長 白方 淳史



本年度より、校長としてこの育親中学校に参りました白方淳史(シラカタアツシ)と申します。初めて赴任した地で勝手がわからず、少し緊張しながらのスタートだったのですが、毎朝、元気にすがすがしい様子で登校してくる子どもたちを迎えていると、そんな緊張もすぐにほぐれ、この子どもたちとこの地域の皆様のために精一杯頑張ろうという思いを、改めて強くしているところです。今後、保護者の皆様や地域の皆様には何かとお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、4月8日に始業式、4月9日に入学式を行い、1年生29名、2年生23名、3年生19名、計71名の全校生徒で今年度がスタートしました。始業式では、近ごろの明るいニュースの一つである競泳の池江璃花子選手に関わっての話をしました。

その概要は、『池江選手が東京五輪の代表選手に内定されるまでには、「五輪に出場する」、そして、「五輪で金メダルをとる」という目標を立て、それに向かって大変な努力をされてきたはず。また、「五輪に出場する」という大きな目標を達成するまでには、いくつもの小さな目標があり、努力を重ねてそれらをひとつずつ確実にクリアしてこられたはず。大きな目標を達成するまでには、「その目標に向けた小さな目標を達成する」というプロセスが必ずあります。みなさんも、どのような目標でもいいので、まずは自分で考えて小さな目標を立て、それを達成するという経験を積み重ねてください。そのことが、必ず将来みなさんを支える力になります。』という内容です。

子どもたちには夢を持ってほしいと思っています。ただし、「こうなったらいいな」と思っているだけでは、夢は実現しません。子どもたちが自分の夢を実現するために、「まず何を目標としなければならないのか」を考え、把握し、それを達成する力や粘り強さを身に付けてほしいと願っています。私たち教職員も子どもたちを全力でサポートさせていただくことを約束いたします。

4月を迎えて、新型コロナウイルスの感染拡大について再び心配される状況となっておりますが、本年度も感染防止対策をしっかりと実施し、工夫を凝らして、できる限り通常の教育活動を保障していこうと考えています。引き続き、様々な場面でご協力をお願いすることもあろうかと思いますが、何卒よろしくお願いいたします。

## 『入学式』

4月9日(金)

※令和3年度入学式が、4月9日(金)に行われ、すがすがしい陽気のもと、29名の新入生を迎えました。緊張した中でも新入生は、名前を呼ばれると大きな声で返事をしていました。凛とした雰囲気の中にも、育親中学校らしい温かみのあるすばらしい入学式でした。



本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模縮小、時間短縮での入学式となりました。保護者の皆様並びに地域の皆様方には、日頃より本校教育に格別のご理解とご支援をいただいておりますことに厚くお礼を申し上げます。

未だ心配な状況が続いておりますが、今後も家庭や地域との連携を一層深め、教育活動を進めたいと思っておりますのでよろしくお願い申し上げます。



## 『新入生歓迎会』

4月15日(木)

※生徒会主催の新入生歓迎会が開かれ、生徒会本部・専門部からの紹介、2・3年生各学年の発表、部活動紹介が行われました。2・3年生は先輩としての自覚を持ち、1年生に歓迎の気持ちを伝えることができました。1年生は和やかな発表を見て緊張もほぐれ、中学校生活について楽しく知ることができました。新しい育親中学校スタートの良い機会となりました。



## 『ネットアクティブラーニング講座』

4月16日(金)

※京都府警から講師の方を招き、SNSを利用する時に注意すべきことについて学びました。全校生徒が学年ごとにタブレット端末を操作しながら、ネット上のトラブルを疑似体験しました。危険性を十分に理解せずにSNSに投稿することで、様々な被害にあう可能性が高まることを学びました。



## 『交通安全教室』

4月21日(水)

※全学年を対象に、亀岡警察交通課の方に、自転車通行のルールやマナーについて説明していただきました。ルールを守らない自転車運転が重大な事故につながることを、映像を見ながら学ぶことができました。その後、警察の方と一緒に自転車点検を行い、安全への意識を高めました。

本年度も家庭や地域との連携のもとで、子ども達の安全教育・安全指導を進めたいと思っておりますのでよろしくお願い申し上げます。



## 『令和3年度の教職員を紹介します』

(教科・部活動等)

※新たに、本校に白方淳史校長先生、名和優先生、藤山和也先生、坂東茉由加先生、佐藤みなみ先生、西田満先生、今井睦予先生、鈴木麗子先生、上村江利子先生の9名を迎えました。

校長	白方 淳史
教頭	藤田 光宣
教務主任	川勝 義隆 (数学・陸上)
ひまわり1組担任	山口 廣文 (技術・陸上)
ひまわり2組担任兼特別支援コーディネーター	安藤 直子 (国語・美術)
1年主任	上久保 聖 (保体・剣道)
1組担任	坂東 茉由加 (国語・バレー)
2年主任	松井 ゆかり (英語・美術)
1組担任	藤山 和也 (社会・テニス)
3年主任	廣田 陽人 (社会・サッカー)
1組担任	菅原 直子 (英語・テニス)
小学校専科指導加配	名和 優 (数学・バレー)
養護教諭兼教育相談主任	小林 浩美 (サッカー)
学校事務	佐藤 みなみ
非常勤講師	中津 あおい (理科)
	西田 満 (理科)
	今井 睦予 (数学)
	山本 誠 (音楽)
	鈴木 麗子 (美術)
	上村 江利子 (保体)
特別支援教育支援員	村上 美佳
用務員	浅田 義一
	前川 二三夫
スクールカウンセラー	原田 祐奈
ALT	ケイトリン ミキャン